

El presidente Santos le pidió a la ONU que incluya los logros del Gobierno en su estudio sobre la equidad de las ciudades.

Un pedido de presidente Juan Manuel Santos pasó algo inadvertido en la inauguración del Foro Urbano Mundial que se realiza esta semana en Medellín y al que asisten cerca de 25.000 personas de 160 países.

El mandatario, en su discurso, dijo: “Nuestra región ha entrado, además, en la senda de la reducción de las desigualdades. Sin embargo –hay que decirlo–, nuestras ciudades siguen siendo las más desiguales del mundo. Así lo advierte el libro Construcción de Ciudades más Equitativas, de ONU-Habitat y la CAF. El diagnóstico respecto a Colombia entre 1990 y 2010 no es el mejor...”.

El presidente se refería a un estudio de la ONU que ubica las ciudades colombianas como unas de las peores en términos de desigualdad. El libro será presentado en el marco de las conferencias que se realizan en Medellín.

Santos, en un todo cordial, agregó: “Desde ya, invito a ONU-Habitat y a la CAF a que actualicen su análisis para incluir lo que hemos avanzado en estos últimos cuatro años, cuando prácticamente triplicamos la inversión promedio anual en el sector de vivienda”.

El ministro de esa cartera, Luis Felipe Henao, fue más enfático. Sin hacer mención al estudio de la ONU, dijo: “Colombia está cumpliendo los objetivos del Milenio. La reducción acelerada del índice de desigualdad alcanzada en los últimos tres años ratifica que el país está avanzando en su lucha contra la pobreza y la inequidad”.

Y aprovechó para lanzar un dardo al expresidente Álvaro Uribe: “En todo el partido jugado por el gobierno pasado durante ocho años”, dijo. Según él, mientras en ese período aumentó la desigualdad en cinco de 13 ciudades colombianas, durante el mandato de Santos ese indicador mejoró en 11 de las 13 ciudades. Las que más cambios han tenido son Barranquilla, Bogotá, Medellín y Bucaramanga.

Henao destacó que hoy “la distancia entre el 10 % más rico y el 40 % más pobre del país entre el 2002 y el 2010 se redujo en 3 puntos. Este gobierno, en su primer tiempo, logró una reducción de cinco puntos. Por eso podemos afirmar que estamos ganando la lucha contra la desigualdad”. Seguramente en los próximos días, cuando las cifras de la ONU se hagan públicas, el debate de la desigualdad se volverá a abrir.

www.semana.com/nacion/articulo/presidente-juan-manuel-santos-critico-cifras-de-inequidad/

[383142-3](#)